



ROTARY CLUB

District 1660

De Pontoise



COMPTE RENDU DU COMITÉ du 02/04/2013

PRÉSENTS: Le Président Olivier GRAFTIEAUX, Le futur Jean BACHMANN, Le petit secrétaire Didier GIROMPAIRE, le web Patrick LECOMTE, Le banquier international Philippe LEGRAND, L'invitant (propriétaire et gestionnaire immobilier) Patrick LOGÉ, Le trésorier Bernard PICHON, Le protocole Jean QUENTIN, La belle Patricia RASPILLER et L'ex Gerard WEISS.

ABSENTS EXCUSÉS: Olivier CIZMIC et Jean Claude MONTI.

Pour une fois nous étions bien « Logé » (et nourri), même les coussins étaient invités.

En préambule le Président nous transmet les félicitations de la fondation pour le don polio de 4500 \$ et 3200 \$, soit un total de dons à ce jour de 8823 € depuis le début de l'année rotarienne.

1°) Validation du dernier compte rendu du Comité (05/03/2013) :

Valide (bien que mal rédigé, nonobstant la touche féminine)

2°) Campagne du R.I. de communication 2013.

Où en sommes-nous ? Décisions à prendre. Patricia

Réponse faite au questionnaire

Par ailleurs notre communication est essentiellement locale vis à vis de la presse locale.

Envisager d'améliorer notre communication lors des actions dans la presse locale.

Au terme d'un riche échange, nous avons conclu que si nous recrutions tout le monde, la communication serait inutile. Mais en étant sélectif peut-être vaut-il mieux recruter en communiquant que communiquer sans recruter en laissant cela au district.

Bernard se montre digne d'être au moins gouverneur, mais avant peut être d'être président?

Trésorier

3°) SFPE le 13 avril 2013 (HEC) : Sans commentaires

4°) Voyage du Président et visite des Rangiers : 8 suisses viennent, Combien de golfeurs?

5°) Prix Servir (15 mai 2013) :

Procédure en cours avec trois lauréats, deux au niveau du dévouement (Une dame de Jouy et une personne de Pierrelaye, et un prix du courage pour un jeune d'Herouville)

Belle année avec de nombreux dossiers intéressants.

La presse sera bien représentée.

Notre trésorier nous remémore que le coût de la soirée est couvert par la réunion statutaire, le reste est le don qui reste à la charge du club

Il est également souligné que les frais de courrier et autres frais administratifs sont offerts gracieusement par le cabinet AGD (pendant et en dehors de sa présidence)

6°) GOLF (état des sponsors) 25 mai 2013 :

En commençant par la fin : repas au pavé de la roche pour les organisateurs.

Les efforts de présentation du panneau seront proportionnés à la participation des sponsors

Les lots des commerçants feront l'objet d'une annonce au cours de la remise des lots.

Le budget inférieur aux prévisions semble néanmoins favorable.

Le tableau pourra éventuellement être facturé cette année malgré son coût.

Les cadeaux seront pris chez « Golf Shop » notre sponsor.

7°) KART (état des sponsors) 21 juin 2013 :

Encaissements encore faibles

Gerard inquiet mais vigilant alterne les bonnes nouvelles (je les connais, ils paieront) et inquiétudes (c'est pas fait les gars)

En bref c'est comme tous les ans en moins angoissant, quoique l'angoisse nous ait bien servi les autres années !

Remarque : les sponsors sont invités à la remise du chèque tant les sponsors golf que kart.

8°) Questions diverses :

Les dons

- La Conférence Saint Vincent de Paul a contacté le président pour un don en avril accepté par le comité. Ils nous rendrons visite à une date à déterminer.
- Arbre a vœux à suivre, le don est à récupérer, en sachant que les bulletins n'ont pas été dépouillés à ce jour.
- Lycée Galilée : pas de demande cette année, donc on laisse.
- Association Éragny lecture : on demande des renseignements sur le développement, puis à priori renouvellement.
- Prix servir : 450€ à 500€ en moyenne comme chaque année en attente de la répartition budgétaire de jean MICHAU quant au montant plus précis (4500€ pour l'ensemble des clubs en fonction des réunions statutaires des clubs et des participants).

Repas du 28 mai à la raie (proposé par certains gens car il n'y a pas de femme. Elles seront ailleurs, on ne sait pas où d'ailleurs)

Comité du 7 mai : il aura lieu le 7 mai!!!!!!

Bon que vous dire pour conclure?

Je souhaiterais vous entretenir de problèmes de verseurs et de bouchons.... En fait c'est simple chez LOGÉ, il suffit de verser vite (mais pas trop) pour que le verseur libère le vin en quantité choisie (sans goût de bouchon, d'ailleurs, il a été enlevé au préalable pour mettre le verseur magique) mais si vous versez trop vite comme certains banquiers il versera beaucoup sans oxygénier mais pour le plaisir des convives !!!!

Bon voilà : La soirée fut excellente

Je dis ça pour ceux qui regrettent déjà de ne pas être parmi nous... Ils ont bien raison, nous on est super heureux d'être au comité...!!!